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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和４年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .自治体ＤＸ

推進について 

【趣旨説明】 

世界的に猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症の対応におい

て、地域・組織間で横断的にデータが十分活用されていないことなど、

様々な課題が明らかとなってきている。 

こうしたデジタル化の遅れに対して迅速に対処するとともに、「新たな

日常」の原動力として、制度や組織の在り方等をデジタル化に合わせて変

革していく、社会全体の「デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）」

の推進が求められている。 

令和２年に策定された「デジタル社会の実現に向けた改革の基本方針」

では、デジタル社会のビジョンとして「デジタルの活用により、一人ひと

りのニーズに合ったサービスを選ぶことができ、多様な幸せが実現でき

る社会～誰一人取り残さない、人に優しいデジタル化～」が示された。 

このビジョンの実現のためには、住民に身近な行政を担う自治体、とり

わけ市区町村の役割は極めて重要であり、自治体のＤＸを推進する意義

は大きいとされている。 

また、少子高齢化による労働人口の減少や税収の減収に加え、新型コロ

ナウイルス感染症への対策など、自治体に求められる業務は増加してお

り、自治体運営の担い手減少は深刻な問題であると考える。 

自治体がＤＸを積極的に推進していくことは、業務の効率化や省人化

を図ることができ、更には住民サービスへの向上にも繋がるものと確信

している。 

そこで、国が示す自治体ＤＸ推進計画における６点の重点取組事項に

ついて、本町としてどのように取り組んでいるのか、以下、伺う。 

 

 

【質問事項】 

①自治体の情報システムの標準化・共通化に向けた本町の計画は 

②マイナンバーカードの普及促進に向けた取組状況と交付枚数率は 

③行政手続のオンライン化に向けた本町の取組状況は 

④ＡＩ・ＲＰＡの利用促進状況は 

⑤テレワークの推進に向けた取組状況は 

⑥セキュリティ対策の徹底に向けた取組状況は 

 

 

 


